

Erklärung der Vereinsführung des SC Neubrandenburg e.V. zum Niederlegen der Ehrenamtsfunktionen von Stefan Schewe im Verein

Präsidium, Geschäftsführung, Vorstand und die Abteilung Kanu nehmen mit Bedauern zur Kenntnis, dass Stefan Schewe seine Ehrenämter im Verein niederlegt.

Die persönlichen, privaten Gründe verstehen und respektieren wir. Im Leben jedes Einzelnen gibt es Zeiten, in denen private Prioritäten Vorrang haben. Und nicht zuletzt ist Stefan als (erfolgreicher) Unternehmer gefordert.

Als Ehrenamtler in vielerlei Funktionen und Angelegenheiten fehlt Stefan uns natürlich.

Stefan Schewe ist "Urgestein" des Kanurennsports in Neubrandenburg. Als Abteilungsleiter Kanu hat er entscheidenden Anteil an der sehr positiven Entwicklung der Mitglieder und des leistungssportlichen Nachwuchses in der Abteilung. Die Abteilungsleitung wird sich neu orientieren, und im Frühjahr steht planmäßig die Wahl der Abteilungsleitung an. Die Vereinsführung wird die Abteilung nach Kräften unterstützen.

In der Vereinsführung, im Präsidium war Stefan immer einer der Macher, ungeduldig, immer einsatzbereit, in alle Projekte involviert und vielfach auch selbst Initiator. Wir werden Stefans Kopf und Herz vermissen, wir werden Aufgaben umverteilen müssen. Aber den Alltag der Vereinsführung und die begonnenen Entwicklungsprojekte werden wir natürlich bewältigen.

Wir sind dankbar, dass Stefan seine Arbeit als Präsident im Landeskanuverband M-V fortsetzt. Gerade für den Leistungsbereich im Kanurennsport ist er uns hier sehr wichtig.

Es bleibt heute, Stefan alles Gute zu wünschen, Kraft und Optimismus für die Bewältigung aller Schwierigkeiten. Er bleibt Mitglied im Verein. Wir freuen uns darauf, Stefan vielleicht zu gegebener Zeit wieder an unserer Seite zu wissen.

Neubrandenburg, 15.12.21

ut Netile

Der Präsident